



Qui sommes-nous ?

En 1993 ouverture à Beauraing un atelier de cordonnerie Au p'tit clou.

Formation en serrurerie en 1997 / 1998 . Cette formation de base à été complétée par de nombreuses autres en Europe. En 2010 je suis devenu formateur à mon tour.

Mon métier premier à peu à peu été transmis à mon épouse pour me consacrer exclusivement à la serrurerie.

Je suis un serrurier passionné de serrurerie moderne et ancienne.

Ce métier, je le pratique comme un jeu où les buts sont d'ouvrir ce qui est verrouillé, de trouver des solutions techniques adaptées au besoin spécifique du client, de dire ok quand d'autres renoncent.

En décembre 2018, notre statut juridique à été modifié pour devenir Le roi de la clé SPRL.



Membre de la Fédération Nationale des Serruriers. Signataire du code d'éthique. [www.serrurier.be](http://www.serrurier.be)